2016年2月10日(水曜日)

「ひな人形飾りつけ」

来月ひな祭りということで、2月5日(金)に診療所でもひな人形の飾りつけをしました! 職員4名+通所リハビリから3人の方が飾りつけの手伝いに来てくれました。

最初はお手本となるパンフレットがなく手伝いに来てくれた7人で、「これはどこだっけ?」、「この人とこの人は逆じゃない?」など記憶が曖昧で大変でしたが、飾りつけを進めていくうちに、物の下の方にパンフレットが挟まっているのを見つけました!!

これで淡々と進められる!と思っていたら、パンフレットに載っているひな人形と飾りつけをしているひな人形が違っていました。パンフレットを見れば見るほどどう飾りつけをすればいいのか分からなくなっていましたが、手伝いに来てくれた人たちと



相談しながらなんとか飾りつけを完成させることが出来ました。

終わってみれば、あんまり時間はかかっておらず、あっという間に出来てしまいました!

完成後、ひな人形の前で少しお話をして、記念撮影もして、楽しく笑いっぱなしでひな人形準備を終えることが出来ました®

診療所 2F 食堂に飾ってありますので、見に来てください」

